

Más de mil alumnos obtendrán bono por buen rendimiento académico

Mil 545 estudiantes de Magallanes fueron reconocidos por su alto desempeño académico con la entrega del Bono Logro Escolar, cuyo pago comenzó a ser efectivo este viernes. Este aporte estatal, que alcanza una suma total de \$97.501.725 en la región, está dirigido a quienes pertenecen al 30% de las familias más vulnerables, según

el Registro Social de Hogares (RSH).

El Bono Logro Escolar no sólo representa un reconocimiento al esfuerzo de los estudiantes, sino también una herramienta clave para que continúen con éxito sus estudios. El bono se divide en dos categorías: quienes se encuentren dentro del primer 15% de

mejor rendimiento recibirán \$78.642, mientras que aquellos que están entre el 15% y el 30% obtendrán \$47.187. Este beneficio se entregará mediante depósito en la Cuenta Rut, y, en caso de no ser posible, podrá cobrarse de manera presencial en las sucursales del Instituto de Previsión Social (IPS).

Danilo Mimica Mansilla, se-

remi de Desarrollo Social y Familia, dijo que este apoyo económico es fundamental para muchas familias que enfrentan la vulnerabilidad social. Es un incentivo para que los estudiantes mantengan su buen rendimiento académico, y en Magallanes, más de 1.500 jóvenes verán reflejado su esfuerzo en este aporte.